

Fecha: 01-12-2024

Medio: El Austral de la Araucanía El Austral de la Araucanía Supl.:

Noticia general

Título: AIEP: Comprometido con el desarrollo productivo, sostenible y social de La Araucanía.

Pág.: 30 Cm2: 606,4 VPE: \$ 942.351 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

AIEP: Comprometido con el desarrollo productivo, sostenible y social de La Araucanía.



Dentro de la incidencia de la institución en la región y su proyección, en los últimos meses se inauguró el nuevo Centro Tecnológico en Temuco, fortaleciendo la oferta académica con nuevas carreras, para responder a las necesidades laborales y sociales de la región,

AIEP es una institución de educación superior técnico profesional con una larga trayectoria en Chile. Con casi 60 años de historia, cerca de 90 mil estudiantes a lo largo de Chile en 25 sedes, 4 mil docentes, 1600 colaboradores y más de 200 mil titulados, es una comunidad representativa de la realidad de nuestro país en su diversidad y riqueza, consolidándose como un actor relevante en el sistema educativo con más de 90 carreras técnicas y profesionales desde Calama a Castro de forma presencial y a lo largo de todo el país a través de su sede online, caracterizándose por su compromiso con la calidad. la flexibilidad y la innovación, adaptándose a las necesidades del mundo laboral actual y a las realidades de sus estudiantes.

En la capital de la Región de La Araucanía, con su sede en Temuco, que lidera su director, Marcelo Núñez Iribarren, AIEP fortalece el foco de ser un motor de progreso para la comunidad, ofreciendo oportunidades de formación a miles de jóvenes y adultos, contribuyendo al desarrollo económico y social de la zona con una oferta

académica de 37 carreras Técnicas y Profesionales distribuidas en 6 áreas disciplinares.

Al respecto Núñez expone que a diario se trabaja en la empleabilidad de sus titulados implementando políticas de apoyo a la inserción laboral. "La institución se preocupa por el desarrollo de competencias relevantes para el mercado laboral, como son la innovación, la sostenibilidad, las habilidades para el trabajo, adaptando los programas de estudio a las demandas del sector productivo y de servicios", explica.

En relación a lo anterior, en agosto recién pasado se sumó a su infraestructura su nuevo Centro Tecnológico, que cuenta con un espacio de 600 metros cuadrados, que se suma a los 4.815 metros cuadrados ya existentes en AIEP Temuco, ofreciendo a los estudiantes un entorno de aprendizaje innovador y equipado con la última tecnología.

Pero ello no es la única acción materializada para la consecución de dicho propósito, también se estableció un trabajo colaborativo con las empresas e industrias de la zona. "En ese marco actuamos como un actor social dentro del territorio. En esa lógica, la articulación entre el sector productivo y el ámbito de la formación sin duda que juega un rol vital", comenta Núñez.

Agregó que "nos destacamos por una fuerte vinculación con el medio, implementando un modelo que busca generar una interacción significativa y permanente con actores públicos, privados y sociales. La institución participa en diversas iniciativas que contribuyen al desarrollo de la región, como, por ejemplo, la operación de Centros de Negocios Sercotec, acciones del programa Compromiso Comunitario que benefician a la comunidad local"

Flexibilidad e innovación para jóvenes y adulto trabajador

La educación ha mostrado cambios y modernizándose a diario, como respuestas al interés de personas que trabajan y estudian para alcanzar un mejor estándar profesional y de calidad de vida, dando oportunidades a personas que por circunstancias personales o geográficas requieren opciones tecnológicas de aprendizaje

"Tenemos horarios flexibles y programas de estudio adaptados a las realidades de los trabajadores, quienes buscan potenciar sus cualidades y capacidades laborales, además de una constante innovación en la educación, incorporando nuevas tecnologías y metodologías de enseñanza. Ello, también ha permitido que personas que viven en localidades alejadas tengan una oportunidad de poder cursar una carrera", expone Núñez.

Respecto de los formatos de estudio se presentan siete opciones para dar oportunidades a todos quienes buscan estudiar sin distinciones ni fronteras: Diurno, Diurno Flexible, Vespertino, Programa Ejecutivo Vespertino (PEV), Online, Semipresencial y Telepresente.

Dentro de las innovaciones académicas en 2023 AIEP lanzó el Asistente Instruccional destinado a docentes y el Asistente Virtual para apoyar a estudiantes, siendo pioneros en integrar la inteligencia artificial en las aulas, que es parte de la estrategia educacional y del sello formativo de la institución.



Marcelo Núñez, director AIEP Temuco.

La institución se preocupa por el desarrollo de competencias relevantes para el mercado laboral. como son la innovación, la sostenibilidad, las habilidades para el trabajo, adaptando los programas de estudio a las demandas del sector

productivo y de servicios



